

2016年12月25日 クリスマス・ハーブコンサート

ゲスト紹介

ハーブコンサート 火ノ川 京子さん

メッセージ 大塚 ^{のぶより} 信頼牧師

賛 美 「荒野の果てに」(讚美歌106番・献金)
「きよしこの夜」(讚美歌109番)

報 告

キャンドルサービス

「きょうダビデの町で、あなたがたのために、
救い主がお生まれになりました。」

この方こそ主キリストです。
(ルカ二の十二)

【町田ニュース】

- ・ メリー クリスマス！主のご降誕を心からお祝いします。
- ・ **国際飢餓対策への募金**はツリーの下の箱へ。祝福をお祈りします。
- ・ 今日**はクリスマス・ランチ(ケーキも)**があります。残れる方はご一緒しましょう。
- ・ 水、木は年末感謝祈禱会(Y)。説教は菅原岳副牧師。
- ・ 準備祈禱会は金曜夜9時(Y)。説教は川村哲夫副牧師。
- ・ 土曜日、「準備&祈り会」はお休み。次回は1月7日4時～5時15分。
- ・ 今年一年を感謝して、**年末感謝献金**をささげましょう。袋は週報棚の上。
- ・ 来週日曜は「**初詣礼拝**」は大和カルバリーに合流。年に一度の都もうでをしましょう。この場所での礼拝は1月8日(日)から。
- ・ 1月4日(水)夜7時半、新年聖会(Y)で大塚師が**牧師按手礼**を受けます。説教は天野弘昌牧師(草加神召キリスト教会)。集まりましょう。
- ・ 聖書通読表に従って、年末年始、聖書をじっくり味わいましょう。



畑の中の宝物

メリー・クリスマス！今日は日本中、いや世界中でクリスマスがお祝いされています。地球全体がクリスマスの喜びで包まれているのです。

先日も新潟で大火災がありました。火の威力というものは恐ろしいものがあります。ヨーロッパの山林を散歩すると、素敵な標語のような言葉があったそうです。森林火災防止用のそれでした。

樹木一本 作れるマッチは百万本

マッチ一本 燃える樹木は百万本

百万本の樹木があれば、百万×百万で一兆分のマッチができる勘定になります。結局、燃えた一本のマッチは、燃えていない一兆本のマッチの運命を左右することになります。

神さまの私たちへの愛は激しく燃え上がり、2000年前ひとり子イエスを赤子としてこの地上に送ってくださったことで、この地上に愛の火を灯されました。その愛の火は炎となり二千年を通し世界中に燃え広がりました。現在世界人口の33%（約25億人）が神の愛を受け取り、神さまの子どもとしての新しい人生を歩んでいます。赤子として生まれたキリストこそ、燃えた一本のマッチとなって私たちに愛の火を灯して下さいました。

今年、100歳の坂元姉を天に送りました。坂元姉は89歳で信仰を持たれた方ですが、繰り返し教会に行くことの恵みをお話してくださいました。

「私は日曜日、教会に行くことが何よりも楽しみでした。教会に行くと、それだけで色々な世の中のわずらいや問題を持っていても、吹っ飛んでしまうんです。みんなの顔を見て、一緒に賛美すると心が引き上げられて、それで一週間喜びにあふれて生きられるのです。」

この教会は日曜日9時と11時、また月曜日10時から礼拝をしています。その素晴らしい礼拝体験を味わってみませんか。来年は1月8日からスタートします。ご都合の良い時間帯にお越しください。God bless you!

大塚信頼

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう。

Aコース: 黙示録16章～22章 Bコース: ハガイ書～マラキ書